



CRISTIAN CARVALLO

Heike Paulmann informó tres ventas de papeles de Cencosud.

Por casi \$26.000 mills.:

Heike Paulmann vende paquete de acciones de Cencosud

PABLO GUTIÉRREZ

Este martes por la noche, la expresidenta de Cencosud, Heike Paulmann (e hija del fundador Horst Paulmann), informó una importante transacción de acciones de la compañía.

En concreto, este lunes, la heredera del conglomerado supermercadista vendió acciones de Cencosud por \$25.963 millones, correspondientes a un 0,29% de la propiedad. Tras estas operaciones, sus posiciones personales en la sociedad disminuyeron hasta el 0,24%.

En total, Heike Paulmann informó tres ventas y dos de ellas (por \$1.301 millones y \$16.737 millones) a un valor de \$3.200 por unidad, el mismo precio de la oferta de recompra de acciones que la compañía concretó esta semana.

La operación fue la segunda más grande realizada de manera personal por un miembro de la familia controladora del *retailer*, solo por detrás de una compra por \$37.263 millones efectuada por el fallecido fundador Horst Paulmann en marzo de 2013.

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones